

## **Wintersportwoche der 3. Klassen, Planneralm, 22.-27.1.2012**

Leiter: Mag. Philipp Mörth

Lehrer: Mag. Reinhard Burndorfer, Mag. Daniel Harrer, Mag. Rainer Fink, Mag. Karin Grillenberger, Mag. Christiane Markfelder, Mag. Susanne Kreuzriegler

Nachdem wir Hartberg mit grünbrauner Landschaft verlassen hatten, erwartete uns die Planner mit über 250 cm Schnee.

Und weil es mit Ausnahme des letzten Tages immer geschneit hat, sind alle TeilnehmerInnen richtige Experten im Tiefschneefahren geworden. Sogar die wenigen AnfängerInnen bewältigten am letzten Tag die schwarze Piste, was für ein generell hohes Niveau des Kurses sprach.

Die SchülerInnen tobten sich aber auch beim Rodeln und der Plannerrallye so richtig im Schnee aus. Abends verbrachten sie die Zeit mit einer Kegelpartie, spielen, musizieren oder Hallensport. Ein Kriterium der Woche war der sogenannte Latschenbrennerhüttensprung, den fast aller Schifahrer und Boarder standen. Am letzten Tag zeigte sich aber die Sonne und enthüllte uns das prächtige Panorama. So konnte das Rennen auch mit optimalen Bedingungen durchgeführt werden. Beim Abschlußabend im "The Rock" ging bei Discomusik so richtig die Post ab. Mag. Mörth, der erstmals die Leitung souverän führte, freute sich, daß alle verletzungsfrei in Hartberg wieder ankamen.



[Fotos&gt;&gt;](#)

[Schikurslied \(PDF\)&nbsp;&gt;&gt;](#)

[Ergebnisliste \(PDF\) &gt;&gt;](#)